



PRESSEMITTEILUNG

Allgemeine Gold- und Silberscheideanstalt AG

SPENDENÜBERGABE AN DIE LEBENSHILFE PFORZHEIM ENZKREIS e. V.

Allgemeine Gold- und Silberscheideanstalt AG

Pforzheim, 22. Dezember 2020

Agosi spendet zum Jahresende

Zum Jahresende möchte Agosi der Lebenshilfe Pforzheim Enzkreis e. V. eine Freude machen und spendet 1.000 Euro. Die Lebenshilfe für Menschen mit Behinderung Pforzheim Enzkreis e. V. ist ein gemeinnütziger Verein und wurde 1962 gegründet. Der Verein ist ein Zusammenschluss von Menschen mit Behinderungen, deren Eltern, sonstigen Angehörigen, rechtlichen Betreuern, Fachleuten, Förderern und Freunden. Zweck, Aufgabe und Ziel ist es, für Menschen mit Behinderungen zu erreichen, dass Sie ein möglichst normales Leben führen können. Zur Übergabe der Spende fand sich Jutta Bischoff, die bei Agosi für Öffentlichkeitsarbeit zuständig ist, bei der Hauptstelle der Lebenshilfe in der Gablonzer Straße 6, ein. Die Übergabe erfolgte symbolisch, mit einem Spendenscheck, an Vorstand Oliver Keppler. Dieser nahm die Spende dankend an, er betonte, die Lebenshilfe könne immer eine genaue Auskunft geben, für welchen Zweck die jeweiligen Spenden verwendet werden.

Im Hintergrund des Fotos sehen Sie Gemälde, die aus der Kunstmanufaktur der Lebenshilfe stammen. Diese hängen im gesamten Haus aus und zeigen erstaunliche Talente und Ausdrucksstärke! Die Kunstmanufaktur der Lebenshilfe Pforzheim Enzkreis e.V. besteht seit 1996 und ist als begleitendes Angebot - neben dem Werkstattbetrieb der Lebenshilfe - konzipiert. Zurzeit malen und zeichnen rund 20 Künstler*innen mit Behinderung regelmäßig im Atelier an der Gablonzer Str. 6.

„Zu spenden macht auch uns selbst eine große Freude, denn damit möchten wir bewusst wichtige Institutionen unterstützen. So wie etwa die Lebenshilfe, die mit ihrer Arbeit mit behinderten Menschen einen sehr wertvollen und vorbildlichen Beitrag in unserer Gesellschaft leistet. Wir wünschen der Lebenshilfe für deren aktuelle Projekte, die anstehen, beispielsweise der Neubau einer Werkstätte in Dietlingen, gutes Gelingen!“ betont Jutta Bischoff.



v.l.n.r. Jutta Bischoff (Öffentlichkeitsarbeit bei Agosi), Oliver Keppler (Vorstand Lebenshilfe Pforzheim e. V.)

Hier sehen Sie Informationen über die Lebenshilfe: www.lebenshilfe-pforzheim.de

Über Agosi:

Die Allgemeine Gold- und Silberscheideanstalt AG wurde 1891 als Aktiengesellschaft in Pforzheim gegründet und beschäftigt derzeit ca. 400 Mitarbeiter am Standort. Sie ist seit 125 Jahren auf die Rückgewinnung von Edelmetallen und die Herstellung von Edelmetallprodukten spezialisiert. Als Kreislaufanbieter im Edelmetall-Verbundgeschäft und mit internationalen Standorten in allen relevanten Märkten sieht sich das Unternehmen als kundennaher Partner mit überregionaler Präsenz.

Ansprechpartnerin bei Rückfragen:

Jutta Bischoff
Assistenz Vorstand | Öffentlichkeitsarbeit
Kanzlerstraße 17
75175 Pforzheim
Tel.: +49 (0) 7231 960 – 321
E-Mail: jutta.bischoff@agosi.de
Internet: www.agosi.de